

Fentanyl Update from Hays CISD  
October 20, 2022

Dear Hays CISD Family,

As promised, we are continuing our fentanyl conversation. I want to provide you with the latest news on our crisis in Hays CISD.

### **Rainbow Fentanyl – Fentanyl that Looks Like Candy**

Many of you may have heard about rainbow fentanyl. It's a type of fentanyl pill made by drug cartels with the intent to market to youth. The pills look similar to sweet tarts or other candy. Since Halloween – candy season – is upon us, I wanted to say a few words about this newer type of fentanyl threat. I don't think you have to worry about anyone passing out rainbow fentanyl to trick-or-treaters. If you follow standard Halloween candy safety guidelines, like making sure candy is individually wrapped and sealed in original manufacturing packaging, you should be fine. Since rainbow fentanyl is pretty expensive, I doubt anyone who sells or purchases it wants to give it out for free.

Our primary concern with rainbow fentanyl is that because it looks like candy, younger children may mistake it for candy should they happen to find it somewhere. Also, because it's designed to look attractive to teens, it may be more enticing.

### **Fentanyl Elementary Education Posters**

To help educate our youngest students about fentanyl, including what rainbow fentanyl looks like, we have created a poster that will be displayed in our elementary school nurses' offices and in the older grade-level halls at elementary schools. These posters have a photo of rainbow fentanyl, clearly showing that these substances are not candy. We hope our in-house elementary posters strike the right message. You can view them online in [English](#) and [Spanish](#) on our district fentanyl webpage: [www.haysisd.net/fentanyl](http://www.haysisd.net/fentanyl).

### **Meeting with Leaders and Policymakers**

Public policy will play an important role in the long-term fight against fentanyl. We have identified a couple of areas we think can be improved and have met with various policy makers locally, at the state level, and at the federal level including Senator John Cornyn, who reached out to us. We think there needs to be uniform fentanyl data tracking system and expanded community-based addiction treatment resources. As we have had students reach out to our counselors for help, we're finding the addiction treatment resources regionally have long wait lists – sometimes 60 or 90 days. That appears to be the case in many locations across the country.

### **Continued Concerns**

We are so very grateful that we have not had any more student deaths in the past eight weeks, but we have seen suspected fentanyl poisonings or overdoses continue. To-date, we have had to use Narcan on our campuses three times this school year, most recently during the first week of October. We are also aware of a couple of instances where students experienced fentanyl poisonings at home since I last updated you on the impact of fentanyl in our area.

I remain grateful to everyone who is helping us fight fentanyl. I am humbled by the strength and energy of our parents who have lost children who continue to be available for outreach and action. I thank you, our parents, for having the difficult conversations with your children. I thank our counselors, nurses, teachers, and staff, who care so deeply for our students. And, I thank our students, particularly those on our student advisory panel, who are eager to help us communicate the dangers of fentanyl.

This is a fight on multiple fronts – law enforcement, education, treatment, and public policy. Together, we remain stronger and we will make a difference.

Sincerely,  
Eric

---

Estimada familia de Hays CISD,

Como prometimos, continuamos nuestra conversación sobre el fentanilo. Quiero brindarles las últimas noticias sobre nuestra crisis en Hays CISD.

#### Rainbow Fentanyl – Fentanilo que parece caramelo

Muchos de ustedes pueden haber oido hablar del fentanilo arcoíris. Es un tipo de pastilla de fentanilo fabricada por los carteles de la droga con la intención de comercializarla entre los jóvenes. Las pastillas se parecen a las tartas dulces u otros dulces. Dado que Halloween, la temporada de dulces, está sobre nosotros, quería decir algunas palabras sobre este nuevo tipo de amenaza de fentanilo. No creo que tengas que preocuparte de que alguien reparta fentanilo arcoíris a los que piden dulces. Si sigue las pautas estándar de seguridad de los dulces de Halloween, como asegurarse de que los dulces estén envueltos y sellados individualmente en el empaque original de fabricación, debería estar bien. Dado que el fentanilo arcoíris es bastante caro, dudo que alguien que lo venda o lo compre quiera darlo gratis.

Nuestra principal preocupación con el fentanilo arcoíris es que debido a que parece un caramelo, los niños más pequeños pueden confundirlo con un caramelo si lo encuentran en alguna parte. Además, debido a que está diseñado para verse atractivo para los adolescentes, puede ser más tentador.

#### Carteles de educación primaria de fentanilo

Para ayudar a educar a nuestros estudiantes más jóvenes sobre el fentanilo, incluido el aspecto del fentanilo arcoíris, hemos creado un cartel que se exhibirá en las oficinas de las enfermeras de nuestras escuelas primarias y en los pasillos de los grados más antiguos en las escuelas primarias. Estos carteles tienen una foto de fentanilo arco iris, lo que muestra claramente que estas sustancias no son dulces. Esperamos que nuestros carteles internos de primaria transmitan el mensaje correcto. Puede verlos en línea en inglés y español en la página web de fentanilo de nuestro distrito: [www.hayscisd.net/fentanyl](http://www.hayscisd.net/fentanyl).

#### Reunión con líderes y hacedores de políticas

La política pública jugará un papel importante en la lucha a largo plazo contra el fentanilo. Hemos identificado un par de áreas que creemos que se pueden mejorar y nos hemos reunido con varios legisladores a nivel local, estatal y federal, incluido el Senador John Cornyn, quien se acercó a nosotros. Creemos que debe haber un sistema de seguimiento de datos de fentanilo uniforme y recursos de tratamiento de adicciones basados en la comunidad ampliados. Debido a que los estudiantes se acercaron a nuestros consejeros en busca de ayuda, descubrimos que los recursos de tratamiento de adicciones a nivel regional tienen largas listas de espera, a veces de 60 o 90 días. Ese parece ser el caso en muchos lugares del país.

#### Inquietudes continuas

Estamos muy agradecidos de que no hayamos tenido más muertes de estudiantes en las últimas ocho semanas, pero hemos visto que continúan las sospechas de envenenamiento o sobredosis de fentanilo. Hasta la fecha, hemos tenido que usar Narcan en nuestras escuelas tres veces este año escolar, la más reciente durante la primera semana de octubre. También conocemos un par de casos en los que los estudiantes experimentaron envenenamiento por fentanilo en casa desde la última vez que les informé sobre el impacto del fentanilo en nuestra área.

Sigo agradecido con todos los que nos ayudan a luchar contra el fentanilo. Me siento honrado por la fuerza y la energía de nuestros padres que han perdido a sus hijos y que siguen estando disponibles para la divulgación y la acción. Les agradezco a ustedes, nuestros padres, por tener conversaciones difíciles con sus hijos. Agradezco a nuestros consejeros, enfermeras, maestros y personal, que se preocupan tanto por nuestros estudiantes. Y agradezco a nuestros estudiantes, en particular a los de nuestro panel asesor de estudiantes, que están ansiosos por ayudarnos a comunicar los peligros del fentanilo.

Esta es una lucha en múltiples frentes: aplicación de la ley, educación, tratamiento y política pública. Juntos, seguiremos siendo más fuertes y marcaremos la diferencia.

Sinceramente,  
Eric